



Ascaïn, le 26 août 2020

Chers parents,

Pour chacun d'entre vous, enfants et adultes, j'espère que l'été a été serein et que vous avez pu profiter de temps passés en famille. Nous reprenons l'école avec une circulation du virus qui recommence et qui entraîne de nouveau le respect d'un protocole sanitaire mis en vigueur en cette fin août. Je tiens à préciser que ce protocole est malheureusement susceptible d'évoluer. A ce jour, il est moins strict qu'en juin mais nous devons quand même appliquer certaines règles afin de protéger au mieux tout le monde.

La rentrée se fera donc le mardi 01 septembre à 9h, côté maternelle pour tous les TPS-PS-MS ainsi que les GS-CP monolingue et côté primaire pour les GS-CP bilingue ainsi que CE1-CE2-CM1 et CM2.

Tous les adultes accompagnateurs devront porter un masque. Exceptionnellement le jour de la rentrée, les parents seront autorisés à entrer dans la cour.

Nous avons tout de même pour consigne d'éviter les rassemblements et les brassages de groupes.

Je rappelle l'organisation pédagogique pour cette nouvelle année scolaire.

(Les cases grisées correspondent aux classes qui auront cours côté maternelle et les blanches à celles qui auront cours côté primaire.)

POSTES (M)maths/(F)français	MATIN	APRES-MIDI
1-Basque Josiane	TPS / PS / MS (immersion)	TPS / PS / MS (immersion)
2-Basque Fanny	GS/CP(M)	GS (immersion)
3-Basque Pantxika	CE1/CE2 (M)	CM1 / CM2 (M)
1-Français Béatrice	CM2 (F)	TPS / PS / MS / GS
2-Français Isabelle	TPS / PS / MS /GS/CP (M)	CP (F)
3-Français Sophie	CM1 (F)	CE2 (F)
4-Français Laetitia	CE1 / CE2 (M)	CE1 (F)
0,5-Français Agnès		CM1 / CM2 (M)

Fanny ITURBURUA attend un heureux évènement et ne pourra assurer la classe dès la rentrée. Elle sera absente pour l'année scolaire entière. Nous lui souhaitons le meilleur pour cette grossesse.

Laetitia SUQUIA assurera son remplacement pour cette année.

Nathalie CUEVAS assurera le quart temps de Sophie Thomas le mardi pour les CM1 (matin) et les CE2 (après-midi).

Hélène BOUCHARD assurera ma décharge de direction le jeudi sur la classe des CE1-CE2 monolingue le matin et les CE1 l'après-midi.

Garderie et étude :

La garderie et l'étude seront assurées à partir du jeudi 03 septembre si le protocole n'évolue pas d'ici là.

PAS DE GARDERIE LE MARDI 01 SEPTEMBRE.

Garderie du matin : de 7h30 à 8h30.

Garderie du soir de 17h à 18h30.

L'étude se fera de 16h45 à 17h15. Les enfants seront ensuite conduits à la garderie si personne ne les a récupérés à 17h15.

Protocole sanitaire :

Le protocole reste sensiblement le même qu'en juin, il vous sera demandé de prendre la température à vos enfants tous les matins avant de rentrer dans l'école.

Tous les adultes travaillant dans l'école devront porter le masque.

En cas de fièvre (38°C) il vous sera demandé de venir chercher votre enfant. Pour la sécurité de tous, merci de bien vouloir garder votre enfant chez vous s'il présente des signes de fièvre ou de maladie la veille.

Un lavage des mains sera effectué de manière très régulière tout au long de la journée.

Je reste bien entendu à votre disposition pour tout renseignement complémentaire. Je suis impatiente de rencontrer vos enfants au sein de l'école et espère de tout cœur que cette année sera plus facile que l'année dernière. Sachez que nous faisons tout pour que tout se passe au mieux.

Bienvenue aux nouveaux et bon retour aux anciens.

Laetitia DA ROSA.